

## **ACLARACION A ALGUNAS POCAS MALAS EVALUACIONES QUE ME HAN DEJADO EN LA PAGINA DE GOOGLE AL BUSCARME POR: DR. JAIME BRAVO SILVA RESEÑA**

Con satisfacción he recibido una gran mayoría de muy positivas evaluaciones, sin embargo, hay unas pocas negativas, las cuales quisiera aclarar. Efectivamente, el Prof. Dr. Bravo no aparece en Conacem como especialista en Reumatología en Chile.

Entre los años 1965 y 1966 realizó una beca de Reumatología por 2 años en la Universidad de Colorado (Denver, Colorado, EEUU). El año 1970 el Dr. emigró a EEUU, y permaneció allí durante 30 años. La Universidad de Colorado le otorgó el título de "Clinical Professor division of Rheumatology", es médico fundador de la American Rheumatology Association y socio fundador de la Denver Arthritis clinic.

Toda esta información se encuentra públicamente en su Curriculum vitae aquí: <http://www.reumatologia-dr-bravo.cl/wp-content/uploads/2012/11/cv-completo.pdf>.

En Chile, la Universidad de Chile lo reconoce como profesor clínico en Reumatología. previa la pandemia, trabajó desde 1998, ad-honorem, en el departamento de Reumatología del Hospital San Juan de Dios, tuvo su consulta en Providencia, y desde la pandemia atiende a pacientes por telemedicina.

En esta nueva etapa, ha atendido a más de 3000 pacientes, incluyendo alrededor de 200 pacientes extranjeros, de 23 países. Últimamente, el Dr. se ha especializado en el tratamiento del Ehlers-Danlos y la Disautonomía, habiendo alcanzado renombre internacional en estos temas, y haber sido convidado a centenares de charlas en distintas ciudades del mundo. Luego de haber atendido a más de 10.000 pacientes, él ha desarrollado técnicas que le permiten diagnosticar estas afecciones con facilidad y celeridad, con tan solo mirar a los pacientes y con el apoyo de unas preguntas, las cuales ha descrito en sus investigaciones. Esto puede producir algunas incertidumbres en los pacientes, sin embargo en las reseñas positivas, queda claro que su diagnóstico y tratamiento son altamente efectivos, y llevan a una notable mejora en la calidad de vida de los pacientes.

Recientemente publicó su libro titulado "Ehlers-Danlos Hipermovible, Disautonomía y Fibromialgia", con versiones en español, inglés y portugués.